

## **Grußwort „75 Jahre Freilichtbühne Herdringen“ am 08. Juni 2024**

Sehr geehrter Landrat Herr Dr. Schneider,

lieber Herr Lepping,

liebe Akteurinnen und Akteure der Freilichtbühne Herdringen,

sehr geehrte Damen und Herren,

seit 1949 begeistert die Freilichtbühne Herdringen große und kleine Theaterfans gleichermaßen und lädt die Zuschauerinnen und Zuschauer ein, neue Welten zu entdecken.

Zu diesem Jubiläum möchte ich meine herzlichsten Glückwünsche aussprechen.

Klein angefangen, als die katholische Jugend sich unter Pater Theo Thüte zusammenschloss, um eine alte Theatertradition wieder aufleben zu lassen, fand die Freilichtbühne Herdringen ihre Anfänge.

Mit seither über 120 Inszenierungen ist die Freilichtbühne Herdringen eines der beliebtesten Ausflugsziele und weit hinaus über unsere Stadtgrenzen bekannt. Unter anderem mit Familienstücken, wie Michel aus Lönneberger, Pippi Langstrumpf und zuletzt Heidi, haben die Darstellerinnen und Darsteller nicht nur Kinderaugen zum Strahlen gebracht. Auch die Erwachsenen sind auf ihre Kosten gekommen. Mittlerweile werden zwei Sommerstücke und ein Wintertheater aufgeführt. Da ist für jede und jeden etwas dabei.

An dieser Stelle möchte ich den zahlreichen Akteurinnen und Akteuren -mittlerweile sind es mehrere Generationen-, den vielen helfenden Händen vor und hinter der Bühne sowie der Technik ein großes Lob und meinen besonderen Dank aussprechen für dieses außerordentliche Engagement. 75 Jahre Gemeinschaft, Teamgeist, Zusammenhalt und eine unbändige Lust auf Theater spielen. Stolz kann die Freilichtbühne Herdringen auf diese lange und erfolgreiche Zeit zurückblicken und sich auf viele weitere kreative und spannende Jahre freuen. Und auch wir Zuschauerinnen und Zuschauer können gespannt sein auf das, was noch kommt. Für viele von Ihnen ist der jährliche Besuch auf der Freilichtbühne schon fester Bestandteil im Kalender.

Stolz bin ich auch darauf, dass es dieses außergewöhnliche und besondere kulturelle Angebot unter freiem Himmel in unserer Stadt gibt. Diese einzigartige Kulisse feiert in diesem Jahr ebenfalls Jubiläum - nicht nur als Schauplatz vieler Theaterstücke, sondern auch als Ort des Teamgeistes, des Über-sich-Hinauswachsens und des Miteinanders. Denn im Jahr 1954 wurde der ehemalige Steinbruch umfunktioniert zur Theaterkulisse, welche seitdem immer wieder optimiert wurde. Seien es große Umbauten wie die Errichtung einer Dachkonstruktion für den Zuschauerraum und technische Neuerungen oder die immer wiederkehrenden Umgestaltungen des Bühnenbildes, um es an die Bedürfnisse der verschiedenen Stücke anzupassen. Im

Team der Freilichtbühne kann man sich aufeinander verlassen und alle packen mit an.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch bei den Zuschauerinnen und Zuschauern bedanken, die die ehrenamtlichen großen und kleinen Schauspielerinnen und Schauspieler und alle anderen, die die Freilichtbühne zu dem machen, was sie ist, Jahr für Jahr durch ihr Kommen, ihr Mitfiebern und ihren Applaus bestärken und fördern.

Ich wünsche der Freilichtbühne Herdringen und allen Akteurinnen und Akteuren eine tolle und erfolgreiche Theatersaison 2024. Viel Spaß allen bei dem Familienstück „Schneewittchen – traue keinem Apfel“ und dem Abendstück „Und es hat Zoom gemacht“. Und viel Erfolg für die Premieren am 15. und 22.06.2024.

Jetzt freue ich mich aber erst einmal darauf, diesen Tag mit Ihnen feiern zu dürfen und wünschen Ihnen und Euch einen schönen und vergnügten Abend.